

## 《運営方針》

- ◇環境を整備し、子ども達のいのちを守るために活動
- ◇ふれあいをより深めるための活動



令和2年7月30日

第 320 号

発 行：所沢市立松井小PTA  
編 集：PTA広報厚生部  
埼玉県所沢市上安松895番地  
電話番号 04-2992-2782

## PTA より保護者の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症の流行により、社会生活が変わりました。各ご家庭でも、それぞれにご事情がおありかと存じます。また、学校運営に関するご感想も様々だと思います。松井小学校 PTA の全体としての活動は縮小しておりますが、本部では先生方や地域の皆さんと連絡・相談を繰り返しております。

そして次に PTA として出来ることとすれば、各ご家庭でのご協力をお願いすることぐらいだと思います。大変に僭越ながら以下に幾つかのご提案をさせて頂きます。子どもたちの笑顔のために、コロナ禍で出来ることを成し遂げて「校舎は市内で一番、中身も一番に」という合言葉を守っていきたいと思います。

### ①コロナ禍でも松井小の先生を信じ、協力をていきたい。

既にご承知おき頂いているように以下のことについては保護者としてしっかりと協力をして参りましょう。

- ・健康観察（体温チェックと体調管理）
- ・マスクと予備（ジップロック等の袋）
- ・熱中症対策（大き目の水筒、汗拭きタオル、帽子、日傘等）
- ・給食の協力（はし、ナプキン）
- ・プライベートなこと以外は直接先生に相談しない

コロナ対策等に関するご意見などは、出来得る限り PTA の会長・副会長宛に頂きたいと思います。そのご提案は慎重に協議させて頂き、PTA 本部が保護者の代表として責任を持って強くご相談をさせて頂きます。従いまして、担任の先生等に直接訴えることのないようご協力をお願い致します。これは、先生方に子どもたちの表情一つ一つに集中して頂けるよう配慮するもので、ご理解をお願い申し上げます。

### ②偏見やイジメ、風評被害を出したくない。

皆さまへのお願いとして、所沢市の教育委員会からこのようなメッセージが届いております。新型コロナウイルスに感染しました人やその家族などが、周囲の人からの思いやりのない言葉や行動によって、辛い思いをしていることがあると言われています。松井小学校で悲しいことが起きる前に、そんなことをご家庭でも十分に言い聞かせて頂ければと思います。

- ・マスクの種類や色をからかったり、「ウイルス」「コロナ」などの言葉でふざけたりしない
- ・インターネットや SNS で、本当かどうかわからない情報を広めたり、うわさ話をしたりしない
- ・誰かが悲しむことを言ったり、したりしない

またコロナ禍に限らず、ご家庭内で先生や友達への好き嫌いや批評をするようなことはしないよう諭して頂き、またご自分でも十分にご注意下さい。保護者の会話の中に先生への感想などが飛び交う場面に遭遇することがあります。悪気がなくても影響は拡がりますし、ましてや子どもの前でてしまえば悪い見本となってしまいます。松井小では、大人も子どもも一人一人が優しい気持ちで相手を思いやり、この大変な状況を皆で乗り越えてみせましょう。

### ③もし感染した場合は、すぐに教えてほしい。

- ・感染の疑いがあった場合には、迷わず速やかに学校にお知らせください。

「恥ずかしくて、怖くて感染したことを言えない」という考えもあるかもしれません、「被害を最小限に抑えるために」も勇気を持ってご連絡下さい。

また、所沢市民医療センターに発熱外来が設置されましたが、上安松在住であっても感染不安がある検査希望者が、直接行って受診したり、PCR 検査を受けたりすることは出来ないとなっています。まずは掛かりつけ医の診察を受けて下さい。そこで、市民医療センターの発熱外来を紹介されるかもしれませんし、他の機関を指定される可能性もあります。結果はどうあれ、隠さずすぐ行動して頂くことが賢明な対応だと思います。

### ④保護者として、心掛けていて下さい。

- ・イララを子どもに伝えない
- ・お友達の様子にも注視して頂きたい

生活不安や、自宅にいる時間が増えていることにより家庭内暴力が増えているという報告も聞きます。子どもの前での言い争いも子どもが恐怖に感じればその時点で心理的な DV にあたります。

また、お友達の様子に気になる様子があれば勇気を持ってご相談頂ければと思います。地域ぐるみで全ての子どもたちの健全な成長を見守っていきましょう。

今年の PTA は、チーム松井として、出来るだけ楽しく協力し合えるようにすることを目標にしています。

松井小は、児童も親も一緒になって、先生や地域の皆さんにご協力も頂いて、コロナなんかに負けず頑張っていきたいと思います。たいへん失礼なお願いばかり申し上げましたが、子どもたちの未来のためにこの時代を乗り越えなければならないと考えてのことですので、どうかお許し下さい。引き続き PTA 活動にご協力を心よりお願い申し上げます。

PTA 本部一同